

NECESIDAD DE UNA DEONTOLOGÍA

A través de la deontología, y más concretamente de sus fuentes normativas, los comportamientos morales concretos que debe seguir el abogado quedan positivados, de forma que el profesional dispone de una imagen clara y precisa del patrimonio moral y ético que sustenta nuestra profesión en determinado momento y que le servirá, como posteriormente indicamos, de orientación.

La existencia de todo un conjunto de principios y reglas que regulan el comportamiento del abogado servirá de orientación y guía al profesional en aquellas circunstancias en las que se planteen problemas en sus relaciones con clientes, con los compañeros o con los órganos judiciales.

Referencia:

LegalToday. (2020, 16 junio). La importancia de la deontología para el abogado. Legal Today. <https://www.legaltoday.com/gestion-del-despacho/gestion-del-conocimiento/la-importancia-de-la-deontologia-para-el-abogado-2018-02-06/#:~:text=La%20deontolog%C3%ADa%20contribuye%20a%20humanizar,nuestra%20actividad%20en%20mero%20utilitarismo.>